



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA
DE SALUD

SECRETARÍA DE SALUD DE LA CIUDAD DE MÉXICO
COORDINACIÓN DE ENLACE Y COMUNICACIÓN



Ciudad de México, a 27 de junio de 2023

TARJETA INFORMATIVA

A unos días de la firma del convenio de adhesión de la Ciudad de México al modelo IMSS-BIENESTAR, celebrada el pasado 15 de junio, la Secretaría de Salud (SEDESA) comenzó desde el sábado 24 de junio con las asambleas informativas para el personal de salud de los Hospitales Generales, Materno Infantiles, Pediátricos, de Especialidades y Toxicológicos de la red.

La titular de la dependencia, doctora Oliva López Arellano y su equipo directivo encabezan dichas asambleas, con el objetivo de brindar información al personal médico sobre el proceso de federalización de los servicios de salud capitalinos.

Este lunes, en el Hospital General Iztapalapa, la secretaria de Salud destacó que **el pase a IMSS- Bienestar será un proceso paulatino y por etapas para que el personal de salud sea contratado.**

"Estas reuniones tienen como propósito **aclarar las dudas sobre esta transición laboral** y la transferencia de las unidades hospitalarias y unidades ambulatorias al Organismo Público Descentralizado (OPD) IMSS-BIENESTAR. Es un proceso nacional que apunta a construir un sistema unificado de salud, donde este OPD estará a cargo de los servicios de salud que se prestan a la población sin seguridad social laboral, en las entidades adheridas", explicó la Dra. López Arellano.

El personal de salud recibió información sobre el proceso, **las etapas de contratación por parte de IMSS-BIENESTAR que acompañará SEDESA** y se atendieron dudas sobre casos en particular, así como los alcances de las mejoras laborales.

Ayer las asambleas tuvieron lugar en siete hospitales: Hospital General Ajusco Medio, Hospital General Balbuena, Hospital General Dr. Rubén Leñero, Hospital General de Iztapalapa, Hospital Pediátrico Moctezuma, Hospital Materno Infantil La Magdalena Contreras y la Clínica Hospital de Especialidades Toxicológicas Venustiano Carranza.

A estas unidades hospitalarias acudieron el doctor, Ricardo Arturo Barreiro Perera, subsecretario de Prestación de Servicios Médicos e Insumos; la Mtra. Emma Luz López Juárez, directora general de Administración y Finanzas; el doctor Alejandro Ávalos Bracho, director general de Prestación de Servicios Médicos y Urgencias; doctor Francisco Garrido Latorre, director general de Diseño de Políticas, Planeación y Coordinación Sectorial; así como la doctora Bianca Arteaga, directora ejecutiva de Atención Hospitalaria.



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO

SECRETARÍA
DE SALUD

SECRETARÍA DE SALUD DE LA CIUDAD DE MÉXICO
COORDINACIÓN DE ENLACE Y COMUNICACIÓN



La SEDESA informa que hoy continuarán estas asambleas informativas en 13 unidades hospitalarias.